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REQUERIMENTO Nº 242/2024

Requer informações sobre a hidroterapia e 
hidroginástica do complexo esportivo da 
Ferroviária.
 

Considerando que a hidroterapia é uma terapia que busca reduzir dores, 
fortalecer a musculatura, ampliar a amplitude articular, promover o relaxamento muscular, 
estimular o equilíbrio e a coordenação motora, além de melhorar a capacidade respiratória. 
Realizada em um ambiente seguro, sem riscos de quedas, ela proporciona aumento da 
confiança e melhora funcional,

Considerando que a hidroginástica melhora a força muscular, resistência, 
flexibilidade e equilíbrio, além de reduzir o impacto sobre as articulações em comparação com 
exercícios terrestres, apresentando menor risco de lesões. Ela é altamente recomendada para 
melhorar a capacidade motora funcional e a independência da população idosa;

Considerando que o espaço onde está localizada a piscina onde são ministradas 
as aulas de hidroterapia e hidroginástica necessita de melhorias, visando a proporcionar 
condições mais adequadas e seguras para os frequentadores;

Considerando que os chuveiros carecem de um sistema apropriado para a 
regulagem da temperatura, pois parte dos usuários são idosos e enfrentam dificuldades para 
escolher uma temperatura confortável;

Considerando que alguns equipamentos, como os espaguetes, estão em 
condições inadequadas, comprometendo a qualidade das aulas;

Considerando que o banheiro masculino apresenta piso quebrado, o que 
representa um risco à segurança e conforto dos frequentadores;

Considerando que estamos recebendo diversas reclamações relatando que a 
hidroterapia não retornou os atendimento no ano de 2024;

Considerando que a União dos Deficientes Físicos de Araraquara (UDEFA) teria 
assumido a responsabilidade, mas até o momento não foram tomadas medidas efetivas para 
retomar os atendimentos, deixando os pacientes da hidroterapia sem assistência;

Considerando que recebemos reclamações referentes à falta de limpeza da 
piscina;

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Página 2 de 2

1 - Quais são as medidas planejadas ou em andamento para melhorar as 
condições do espaço e equipamentos utilizados para a prática de hidroterapia e hidroginástica 
no complexo esportivo da Ferroviária?

2 -  Por qual motivo a hidroterapia não voltou com os atendimentos?

3 - Quantos pacientes estão sendo atendidos por modalidade?

4 - Existe fila de espera para atendimento? Em caso positivo, quantas pessoas, 
por modalidade, estão aguardando por atendimento?

5 - Qual o custo para manter a estrutura em funcionamento?

6 - Quais detalhes sobre o vencimento do contrato anterior e os motivos que 
levaram à não renovação do contrato com os antigos responsáveis pela hidroterapia?

7 - Quais as justificativas para a demora na retomada dos atendimentos da 
hidroterapia e quais as medidas planejadas para resolver esse impasse?

8 - A UDEFA assumirá a gestão da hidroterapia?

9 - Qual a previsão concreta de retorno dos atendimentos de hidroterapia para 
que os pacientes possam ser devidamente informados?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 3 de abril de 2024.

RAFAEL DE ANGELI
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